

Molhos Maruti: para cada receita, um molho especial.



MARUTI
www.maruti.com.br

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI

JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL

南米神宮

ねぼこ はっぼうばらい

開運 沼矛八方杖

Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.templxintoista.org.br

ANO XXI - Nº 4942 SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 23 DE FEVEREIRO DE 2018 R\$ 4,00

北朝鮮、五輪閉会式に高官

強硬派、韓国内で反発も

文大統領と面会へ

【ソウル共同】韓国統一省は22日、北朝鮮が25日の平昌冬季五輪の閉会式に出席するため、朝鮮労働党の金英哲副委員長を団長とする代表団を派遣すると通知してきたと発表した。文在寅大統領は金氏らと面会する方針。金氏は強硬派として知られ、韓国国内では保守系野党などから反発が出ている。

代表団には閉会式でも訪韓した祖国平和統一委員会の李善権委員長が参加。随員6人がいるが氏名などは不明という。金氏は対韓国政策を統括する統一戦線部長も務め、過去には情報機関トップの偵察総局長として、2010年の韓国哨戒艦沈没や延坪島砲撃を主導したとみられている。大統領府高官は「いろいろな推測はあつたが、実際に攻撃を誰が主導したかは明らかになっていない」と理解を求めた。

北朝鮮代表団は25日に陸路で韓国入りし、27日に帰還する予定。滞在中には南北関係改善などについて韓国側と議論が行われる見通し。北朝鮮は五輪閉会式に出席するため、金正恩朝鮮労働党委員長の妹、金与正・党第1副部長らと正・党第1副部長らと高官代表団を韓国に派遣。文氏と会談し、南北首脳会談のための訪韓を要請する正恩氏のメッセージを伝達した。

同じく訪韓したベトナム副大統領が金与正氏らと会談を予定していたものの、北朝鮮側の中止要請により実現しなかったことも明らかになった。

金氏は米国と韓国の独自制裁対象にも指定されており、大統領府高官は「五輪の成功という大局的な見地から金氏を受け入れる予定だ。米国とは協議中だ」と説明した。閉会式にはトランプ米大統領の長女イバンカ大統領補佐官も出席予定。この高官は「今回は機会がないだろう」と述べたものの、米朝接触の有無にも注目が集まる。

【共同】島根県は22日、韓国が効力支配する竹島（同県隠岐の島町）の領土問題解決を目指す島根県民有志の代表団が、22日、竹島の編入を閣議決定し、島根県は同年2月13日目の「竹島の日」式典を松江市で開いた。藤原孝行副知事らが出席し、政府は山下雄平内閣府政務官を派遣。政務官の参加は6年連続。藤原副知事は、病氣療養で欠席した溝口善兵衛知事のあいさつを代読し、竹島周辺での防衛訓練や海洋調査など占拠を既成事実化しようとする動きを強めている」と韓国を批判した。

韓国と北朝鮮が開会式で合同入場行進した平昌冬季五輪の競技場で、竹島（韓国名「独島」）が描かれた「統一旗」が振られるなど、竹島問題は平和の祭典にも影を落としている。

【共同】島根県は22日、式典会場の周辺では、右翼団体関係者が竹島の領有権を主張する韓国系活動家らを取り囲むなど、一時騒然とした。式典に先立ち、山下政務官は松江市内にある島の竹島資料室を訪れた。政府は1905年1月、竹島の編入を閣議決定し、島根県は同年2月13日目の「竹島の日」式典を松江市で開いた。藤原孝行副知事らが出席し、政府は山下雄平内閣府政務官を派遣。政務官の参加は6年連続。藤原副知事は、病氣療養で欠席した溝口善兵衛知事のあいさつを代読し、竹島周辺での防衛訓練や海洋調査など占拠を既成事実化しようとする動きを強めている」と韓国を批判した。

日本の車市場は「閉鎖的」

【ワシントン共同】米大統領は21日、初の大統領経済報告を議会に提出した。「米国は日本の自動車市場が全体として閉鎖的であることを強い懸念を表明してきた」と批判し、米国からの輸出を妨げる相手国の貿易障壁を取り除く決意を改めて示した。

日本の自動車市場の是正を議会に約束した形だ。日米の包括的な貿易協議の枠組みである経済対話を通じて、トランプ政権が引き続き自動車市場の開放を要求する公算が極めて大きくなった。経済報告は一般教書、予算教書と並ぶ「三大教書」の一つとされ、政権が経済政策を立案する際のたたき台となる。「中国は自由貿易を追求する米国の政策に挑み、市場をゆがめている」と指摘し、中国の不正貿易も非難した。

日本が輸入車に課す関税はゼロだが、報告は「さまざまな非関税障壁が米国の自動車メーカーによる日本市場への参入を妨げており、米国の自動車と部品の販売は低迷した」と説明した。

非関税障壁の具体例として、日本独自の安全基準やメーカーごとに異なる販売網などを挙げ、「こうした障壁が長年にわたって米国の製造業を日本市場から締め出し、不利な状況に追いやってきた」と指摘した。

トランプ氏は大統領就任後の昨年1月、日本の自動車市場を「不公正だ」と批判した。米通商代表部（USTR）も日本市場の閉鎖性を訴える報告書をまとめた。10月、経済対話の第2回会合で、日本が米国製の含む輸入車の審査手続きを緩和することで合意した。しかし、トランプ政権は満足せず、大胆な市場開放策を求める方針であることが鮮明になった。

貿易障壁撤廃を要求へ

トランプ氏は大統領就任後の昨年1月、日本の自動車市場を「不公正だ」と批判した。米通商代表部（USTR）も日本市場の閉鎖性を訴える報告書をまとめた。10月、経済対話の第2回会合で、日本が米国製の含む輸入車の審査手続きを緩和することで合意した。しかし、トランプ政権は満足せず、大胆な市場開放策を求める方針であることが鮮明になった。

新たな不適切処理認める

【共同】裁量労働制に関する労働時間調査に不適切なデータ処理が見つかった問題で、加藤勝信厚生労働相は22日の衆院予算委員会（一般質疑）で、新たな117件の不適切な処理が見つかったことを認め、今後さらに増える可能性を示唆した。14日の国会答弁で「なくなつた」としていた調査原簿を厚労省の地下室で見つけたことも認め、「出せる限り（国会に）提出させていたきたい」とした。

午後には安倍晋三首相が出席した上で、審議が実施。野党は、加藤氏の虚偽答弁の可能性やデータ捏造の疑いなど、政府を厳しくたどす構えだ。

加藤氏、働き方改革

野党6党は裁量労働制の適用拡大を含む働き方改革関連法案の国会提出を見送るよう求めているが、加藤氏は「厚労省の審議会で議論した結論をひっくり返す必要はない」とし、改めて法案提出の方針を強調した。他

【ロサンゼルス共同】米南部フロリダ州の高校で銃撃事件から1週間を迎えた21日、全米各地の高校生らが授業を一時抜け出し、犠牲となった17人を悼むとともに、当局に銃規制を求める抗議デモを行った。A.P.通信などが報じた。抗議

では数千人が参加した。3月にも全米で抗議デモが呼び掛けられており、銃規制を求める高校生らの声は強まりそうだ。

西部カリフォルニア州ロサンゼルス郡の高校では約1000人の参加者が犠牲者に黙とうをささげ、「ネバー・アゲイン」（二度と銃犯罪を許さない）とシュプレヒコールを上げた。生徒の一人は「私たちの世代が変化を起こし、状況を改善させたい」と訴えた。

トランプ米大統領は20日、銃の連射を可能にして殺傷能力を高める「バンパーストック」と呼ばれる特殊装置の禁止措置を検討するよう司法省に指示し、規制への一定の姿勢を示した。だが、抜本的な規制強化には保守派の反対論が根強く、先行きは不透明だ。

【共同】ネット関連会社「DM.com」が手掛ける給料をもらいない仕事をする「学校」が、社会のレベルから外れた若者の受け皿になつていく。同社は「大卒に負けない力」と呼び掛ける。

「集団になじめずとも、自分で考えて動ける優秀な人材を引き上げる環境をつくりたい」とDMアカデミーの名称で設立した。未経験の若年

高校生ら銃規制訴えデモ

【ロサンゼルス共同】米南部フロリダ州の高校で銃撃事件から1週間を迎えた21日、全米各地の高校生らが授業を一時抜け出し、犠牲となった17人を悼むとともに、当局に銃規制を求める抗議デモを行った。A.P.通信などが報じた。抗議

では数千人が参加した。3月にも全米で抗議デモが呼び掛けられており、銃規制を求める高校生らの声は強まりそうだ。

西部カリフォルニア州ロサンゼルス郡の高校では約1000人の参加者が犠牲者に黙とうをささげ、「ネバー・アゲイン」（二度と銃犯罪を許さない）とシュプレヒコールを上げた。生徒の一人は「私たちの世代が変化を起こし、状況を改善させたい」と訴えた。

トランプ米大統領は20日、銃の連射を可能にして殺傷能力を高める「バンパーストック」と呼ばれる特殊装置の禁止措置を検討するよう司法省に指示し、規制への一定の姿勢を示した。だが、抜本的な規制強化には保守派の反対論が根強く、先行きは不透明だ。

【共同】ネット関連会社「DM.com」が手掛ける給料をもらいない仕事をする「学校」が、社会のレベルから外れた若者の受け皿になつていく。同社は「大卒に負けない力」と呼び掛ける。

「集団になじめずとも、自分で考えて動ける優秀な人材を引き上げる環境をつくりたい」とDMアカデミーの名称で設立した。未経験の若年



テメル大統領（右）とベゾン・リオ州知事（中央 Beto Barata/PR）

樹海

16日に突如として連邦政府から発表されたリオ州における直接統治。治安部門だけが言えど、軍が統括の中心になるわけだから、強い拒絶反応が起ころう。だが、リオの治安があまりにも不安定で先行きが見えないことから、今回の件に関する見方は、野党の左翼政界も同様で「どうせ、選挙のための点数稼ぎだ」という穿った見方も聞かえて来ている。たしかに、後退して久しかった景気が回復し、そこに「国の治安上、最大の懸案」だったリオを立ち直らせ、MDBとはテメル大統領所属の政党、「民主運動」のことだが、「軍事政権時ド・クーニャ前下院議長も、ラヴァ・ジャットの中心となつたトロピカスでの収賄工作が発覚して逮捕、政界を追われ現在は囚われの身だ」ところが、リオを壊した張本人が

10月のリオの選挙はMDBに厳しく!

MDBなるのに、その長老が「尻拭いしたから英雄」ということになるのでは、あまりに話がうますぎないか。仮に統治が成功しても、国民、とりわけリオの有権者たちは、そもそも発端を忘れるべきではない。リオ州民もそれは周知のことのはずだ。事実、16年のリオ市長選では、MDBのエドゥアルド・パエス前市長の推した候補は、大敗し、ウニベルサル教会の息のかかった保守派のマルセロ・クリウエラ氏と、急進左派のマルセロ・フレイシヨ氏との間の両極端な選挙となり、かなり話題となった。10月のリオの選挙では、MDB候補者が厳しい目にさらされるべきだ。伯国が良い方向に変わるためには、ここぞがその第1ステップ・ポイントとなるだろう。（陽）

JAPÃO TRADICIONAL 2018

"Pacote de 17 dias" VIA DUBAI
◆25, 26, 27, 29 e 30 de março
◆1, 2 e 3 de abril; 14 de maio
◆13 e 13 de julho; 11 de setembro;
◆15 e 25 outubro

ROTEIRO: Dubai, Tokyo, Kanazawa, Shirakawago, Takayama, Nagoya, Kyoto, Nara, Hiroshima, Miyajima, Himeji, Osaka, Hakone, Monte Fuji e Tokyo.

ALFAINTER TURISMO
Visite nosso site: www.alfainter.com.br

ENDERECO: Rua Galvão Bueno, 33 - Sala 62 - LIBERDADE - CEP.01506-000 - SÃO PAULO - SP

Bali

Visite essa ilha paradisíaca, quente, viva e festiva!

Consulte-nos para saber mais!

TUNIBRATRAVEL
renovando e realizando suas viagens!

Informações e Reservas: (11) 3346-8200
www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br

PSDB 州知事選、どう戦う?

アエシオ巡り採めるミナス

聖州は4候補での争いに

民主社会党(PSDB)が10月の州知事選で、支持者の多い、基盤となる州でどう戦うかの現状分析を21日付エスタド紙が行っている。カギを握るのは、JBSシヨックでマイナス・イメジが植え付けられたアエシオ・ネーヴェス氏が上議再選を狙っているミナス・ジェライス州となりそうだ。

大型州で目立つ連立候補支持

各州のPSDB支持して占める割合は、聖州(22.3%)、ミナス(10.6%)、リオ州(8.4%)、バイア州(7.3%)、南大河州(5.6%)となっており、現聖州知事のアウキミン氏が大統領選で有利な戦いを展開するため、知事選の候補者が欲しいところだ。



22日のアウキミン氏 (Gilberto Marques/Maquina CW)

聖州知事のアウキミン氏が大統領選で有利な戦いを展開するため、知事選の候補者が欲しいところだ。現状では、これらの州の内、同党支持者の30%を占めるミナス州、リオ州、バイア州、ペルナンブコ州ではPSDBの知事候補を擁立する目処が立っており、アウキミン氏がこれら州で選挙演説を行おうとしてもお膳立てをする術がないと、心配する声がある。

市 新築住宅の販売が46%増

業界予想を大きく上回る

聖市商用・住宅不動産売買・賃貸・管理業者組合(Secevi)が20日に発表したデータによると、2017年の聖市では2万3629軒の新築住宅が売れた。これは2016年と比較すると46.1%の伸びで、51.0%の成長と予測していた業界関係者には驚きを持って受け止められていると、21日付エスタド紙が報じた。

フラビオ・アマリセコヴィ会長は、「昨年の結果は驚くべきもの。ミクロ経済レベルでの回復が起こった。消費者の間に、景気に対する信頼感が高まり、消費意欲も高まっている事を意識して、今後の販売計画を立てていく」と語った。新規販売物件の数も、17年は2万8657軒と、16年の1万7000軒を大きく上回った。

と、16年と比較して48%増えた。2016年は新規販売物件数も、新築物件の販売数も、2004年の統計開始以来最低だった。アマリセコヴィ会長は、政府の住宅政策「ミナス・カバダ(MCMV)」も新規販売の軒数に影響していると語る。16年のMCMVは、18年は「新規販売は横ばいだが、販売数は51.0%増」と予想している。

MV関連の新規販売は4154軒で、全体の23%を占めていたが、17年は1万3433軒で、36%に増えた。Seceviは、18年は「新規販売は横ばいだが、販売数は51.0%増」と予想している。

また、2017年の新築住宅の売れ残り在庫は2万2040軒で、2年前のピーク時の2万8118軒から大きく減少した。ペトルチ氏は、「現在の売れ残り在庫の多くは完成前の物」とした。



住宅や商用ビルの立ち並ぶ、聖市上空からの様子 (参考画像: Rafael Neddermeyer/Fotos Públicas)

アマリセコヴィ会長は、「住宅価格は緩やかな景気回復ペースにそって動いている。需要が増えているから、高騰しているわけではない。数カ月前、数年前の価格から変わっていない地域さえある」と語った。

アマリセコヴィ会長は、「住宅価格は緩やかな景気回復ペースにそって動いている。需要が増えているから、高騰しているわけではない。数カ月前、数年前の価格から変わっていない地域さえある」と語った。

アマリセコヴィ会長は、「住宅価格は緩やかな景気回復ペースにそって動いている。需要が増えているから、高騰しているわけではない。数カ月前、数年前の価格から変わっていない地域さえある」と語った。

アマリセコヴィ会長は、「住宅価格は緩やかな景気回復ペースにそって動いている。需要が増えているから、高騰しているわけではない。数カ月前、数年前の価格から変わっていない地域さえある」と語った。

アマリセコヴィ会長は、「住宅価格は緩やかな景気回復ペースにそって動いている。需要が増えているから、高騰しているわけではない。数カ月前、数年前の価格から変わっていない地域さえある」と語った。

アマリセコヴィ会長は、「住宅価格は緩やかな景気回復ペースにそって動いている。需要が増えているから、高騰しているわけではない。数カ月前、数年前の価格から変わっていない地域さえある」と語った。

アマリセコヴィ会長は、「住宅価格は緩やかな景気回復ペースにそって動いている。需要が増えているから、高騰しているわけではない。数カ月前、数年前の価格から変わっていない地域さえある」と語った。

アマリセコヴィ会長は、「住宅価格は緩やかな景気回復ペースにそって動いている。需要が増えているから、高騰しているわけではない。数カ月前、数年前の価格から変わっていない地域さえある」と語った。

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

聖市カルモ公園も閉鎖へ

全国の死者は164人に

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

東西南北

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

【既報関連】黄熱病の域内感染者やそれに伴う死者も出ている聖市で、サルモネラ菌が検出された。病ウイルスが検出され、同市東部のカルモ公園が閉鎖された。22日付伯

外国為替市況

中銀サト小	3.2476	RS
米ドル相場	3.2458	RS
売	0.0304	RS
買	0.0304	RS

天気予報

サンパウロ市	2月24日	2月25日	2月26日	2月27日	2月28日	2月29日
最高	26	27	27	27	28	29
最低	16	15	15	18	20	20
天気	晴一時曇	晴一時曇	晴一時曇	晴一時曇	晴一時曇	晴一時曇

サンパウロ人文科学研究所は、日系社会の研究調査を日々行っています。

研究成果、ニッケイ新聞から購入できます。

お問い合わせはニッケイ新聞編集部まで。地方発送も出来ます! ☎ 11-3340-6060

弓場勇の生涯

神の啓示か、天の啓示か…

日系コロニアの未来を預言する弓場勇(弓場農場の創設者)の毀誉褒貶ある生涯が今よみがえる!

『弓場勇の生涯』

大浦玄(編著) 大浦文雄(監修)

頁数: 325ページ、全文ふりがな付き

発行者: サンパウロ青年図書館

発行月: 2013/2

日系各書店、ニッケイ新聞社本社で好評発売中! 一冊 70レアル

世界汚職 ランキング 伯国の清潔度は96位

3年で17も順位を落とす

国際的な非政府組織(NGO)トランススペアレンシー・インターナショナル(TI)本部が、2017年の公的部門における汚職ランキングを発表した。伯国は調査対象180カ国中96位だった。



政治家や企業家の顔写真を掲げて、汚職反対デモを行う人々 (Antonio Cruz/Agencia Brasil)

17年のランキングで最も腐敗が少ないと評価されたのはニュージーランド、以下、デンマーク、フィンランド、ノルウェーが続く。反対に最も腐敗しているとされた4カ国は、アフガニスタン(177位)、シリア(178位)、南スーダン(179位)、ソマリア(180位)だ。腐敗認識指数(CPI)を算出し、その数値の高い順に並べたものだ。伯国の順位は、ラヴァ・ジャット作戦が始まった2014年の69位以降、下降の一途で、17年までの3年間で96位まで順位が落ちた。

聖週間前の魚の監査実施

種類や量、価格などを調査

このランキングでは上位であるほど腐敗していないことを示す。2016年の伯国の順位は79位から、1年間で17も順位が落ちている。伯国の公権力はサウジアラビア、ブルキナファソ、スリランカ、ルワンダ、東ティモールよりも腐敗しており、コロンビア、インドネシア、パナマ、ペルー、タイ、ザンビアなどの国々と同じレベルだ。

農牧供給省が20日、イースター(復活祭)前の聖週間前に、国産ならびに輸入物の魚の監査を行った。伯国では、聖週間は肉類を断ち、魚類を食べるという人が多い。そのために、この時期は、スーパーなどで売られている魚について、包装に書かれている通りの品質や量が守られているか、商品価格が適切かなどを調べるための監査が行われる。今年の監査では、連邦直轄州、アラゴアス州、セアラ州、麻州、ミナ

TIは、「伯国は汚職防止に構造的に取り組みが出来なかった」と分析し、伯国の反汚職の取り組みは危機に瀕していると警告した。TI伯国支部代表のブルーノ・ブランドン氏は、「21日付G1サイトより、22日掲載」

セレソ 16人のロシア行きは決定

激しき増す7枠巡るサバイバル

セレソンのタッチ監督 キーニョス(PSG)、チアゴ・シウヴァ(PSG)、ボランチのカセミロ(レアル・マドリッド)、フェルナンド・リニョ(マンチェスター・ユナイテッド)、中盤のレナト・アウグスト(北京国安)、パウリーニョ(FCバルセロナ)、ウイリアン(チェルシー)、セシル・アウグスト(マンチェスター・ユナイテッド)、マルセロ(レアル・マドリッド)、センターバックのミランダー(インテルナツィオナーレ)、マルセル・リヴァ

伯国で風力発電が拡大

カナダを抜いて世界8位に

再生可能なエネルギーへの関心が高まっている中、2017年の風力による発電量で、伯国はカナダを抜いて世界8位になった。伯国のランキングは今年も向上と見られている。伯国の昨年の風力による発電量は12.8ギガワットで、前年比2ギガワット増となった。



南大河州にある風力発電所 (Wind Energy Brazil)

これを上回る。伯国の世界ランキングは、昨年までの9位から8位に向上した。風力発電量世界一は、中国の188ギガワットだ。この量は、伯国全体の発電所で生産される電力総量の約1割を占めている。

健全財務の維持がカギ

国債落ちても、格付は落ちず

3大格付会社全てが伯国債の評価を投資不適格に落としてから2年余り、未だにどの格付会社も伯国債の評価を上げていないが、一部の伯国債は、格付の維持がカギと見られている。

伯国企業 国債落ちても、格付は落ちず 健全財務の維持がカギ

伯国債の評価を投資不適格に落としてから2年余り、未だにどの格付会社も伯国債の評価を上げていないが、一部の伯国債は、格付の維持がカギと見られている。3大格付会社とは、スタンダード・アンド・プアーズ(S&P)、ムーディーズ(M)、フィッチ(F)のことだ。S&P社は130社、ムーディーズは130社、フィッチは130社の伯国企業を査定している。



聖週間は肉に代わって消費量が増える魚(Araujo/Agencia Brasil)

サンパウロ周辺 イベント情報

【サッカー】

- ・モリズ・ゲーム (米国)
- ・ジェシカ・チャステイン主演最新作。アカデミー賞脚色賞ノミネート。
- ・コリンチャンス対パルメイラス (イタケロン・スタジアム) [2/23~3/1のコンサート]
- ・サントス対サントアンドレ (ヴィラ・ベルミロ) [2/24, 25 (土、日)]
- ・サンパウロ対フェロヴィアリア (モルンビ・スタジアム) [2/27, 28 (火、水)]
- ・リベルタドーレス杯 1次リーグ第1節 [2/28 (水)]
- ・ミジョナリオス対コリンチャンス (エル・カンピオン) [3/1 (木)]
- ・レアル・ガルシラソ対サントス (ガルシラソ・デ・ラ・ヴェガ)
- ・ジャン・ミシェル・バスキア展 (ブラジル銀行美術館 R. Alvaro Penteado, 112, Centro.) [1980年代にニューヨークのアート界に颯爽と現れ、センセーションを巻き起こすも、27歳で夭折した天才画家、ジャン・ミシェル・バスキアの展示会。4月7日まで。]
- ・ファントム・スレッド (米国) アカデミー賞部門ノミネート。鬼才ポール・トーマス・アンダーソン監督最新作。

【2月22日より公開の映画】

・パルメイラスは敵地戦が組まれているが、対戦相手は未定。

【現在開催中の展覧会】

ニッケイ新聞出版、宮坂国人財団・アリアンサ日伯文化連盟協賛

日ポ生活会話ガイド

o Jeitinho no Japão para os brasileiros

ブラジル人のためのニッポンの裏技

日本語とポルトガル語の勉強にすぐ便利
面白くて分かりやすい
画像付き日常生活の会話
カテゴリー別、辞書付き
日本の生活ガイドにも

ご注文・お問い合わせ先
詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリアまで
郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで

ニッケイ新聞社 11-3340-6060 ●太陽堂 11-3208-6588 ●フォノマギ竹内書店 11-3104-3399

特別価格 R\$50

Matiko Matsuda 松田真希子(著)
Tiago Sales Pinto タイゴ・サレス・ピント(訳)

自民、受動喫煙対策を了承

「原則禁煙」の例外拡大

実効性に疑問も残る

【共同】自民党は22日、厚生労働部会を開き、健康増進法改正案を大筋で了承した。多数の人が集まる建物内を罰則付きで原則禁煙とする一方、客席面積が100平方メートル以下の小規模な既存飲食店は喫煙を認めるなど例外の多い内容となった。政府は2020年の東京五輪・パラリンピック前の全面施行を目指しており、3月にも国会に法案を提出する。



自民党の厚生労働部会が22日午前、東京、永田町の党本部で開かれ、健康増進法改正案の大筋を大筋で了承した。写真：共同

厚労省は昨年、喫煙を認めるのは店舗面積30平方メートル以下のバーやスナックに限定する方向で調整していたが、規制に慎重な自民党と折衝し、法案提出を断念した経緯がある。今回、飲食店の面積を大幅に拡大したことで承が得られ、提出できる見通しとなった。ただ厚労省の試算では55%の飲食店が喫煙できることになり、実効性に疑問が残る。法案は、飲食店やホテル、職場などの建物内を原則禁煙とするが、客席面積が100平方メートル以下の既存飲食店は「喫煙可」などと店頭に表示すれば喫煙を認め、原則禁煙の建物内で

も煙が外に出ないようにした「喫煙専用室」で、飲食はできないが喫煙できる。このほか、学校や病院利用者が急増している加熱式たばこも新たに規制。加熱式専用の「喫煙室」を設ければ、飲食し

ながらの喫煙を認めるなど、紙巻きたばこよりも緩い内容にした。このほか、学校や病院行政機関では原則敷地内禁煙とする。禁煙場所での喫煙した悪質な違反者には最大30

【共同】ソフトバンクグループがインターネットを通じて通販を強化する一方、楽天が携帯電話に本格参入を表明するなど両社が互いの得意分野で攻勢を強めている。市場で大きな影響力を持つアマゾン・コムをはじめとする米IT巨人に対する危機感がある。

ソフトバンクは今年、インターネットの巨人に対する危機感を覚えている。ソフトバンクは今年、インターネットの巨人に対する危機感を覚えている。ソフトバンクは今年、インターネットの巨人に対する危機感を覚えている。

NZ地震7年、犠牲者追悼

日本人遺族も参列

【クライストチャーチ】日本人留学生28人を含む計185人が犠牲となったニュージーランド地震から7年となる。被災地クライストチャーチ市内の国立追悼施設で市主催の追悼式典が行われた。日本人遺族も参列し、地震発生時刻の午後0時51分（日本時間午前8時51分）に合わせて黙とうした。式典でニュージーランドのアーダン首相は「決

して皆さんを忘れない」と犠牲者に呼び掛け、遺族にも「私たちがそばにいて、可能な限り支援していく」と表明した。日本からは、亡くなった名古屋市守山区の看護士鈴木陽子さん（当時31）と富山市の堀田めぐみさん（同19）の家族らが出席。中根一幸外務副大臣も参列した。185人のうち日本人留学生28人を含む115人はカンタベリーレ

ビ（CTV）ビル倒壊で死亡した。刑事事件として捜査していた現地警察は昨年11月、裁判で有罪判決を得るために証拠が十分でないとして「設計などに携わった師鈴木陽子さん（当時31）と富山市の堀田めぐみさん（同19）の家族らが出席。中根一幸外務副大臣も参列した。185人のうち日本人留学生28人を含む115人はカンタベリーレ

【ニューヨーク共同】国連安全保障理事会の非常任理事国ロシアが難色を呈しており、見通しは不透明だ。シリアの死傷者急増に歯止めをかけ、国連などによる人道援助を市民に届けられるようにするのが狙い。シリアの死傷者急増に歯止めをかけ、国連などによる人道援助を市民に届けられるようにするのが狙い。

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ニューヨーク共同】国連安全保障理事会の非常任理事国ロシアが難色を呈しており、見通しは不透明だ。シリアの死傷者急増に歯止めをかけ、国連などによる人道援助を市民に届けられるようにするのが狙い。シリアの死傷者急増に歯止めをかけ、国連などによる人道援助を市民に届けられるようにするのが狙い。

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止



ニュージーランド地震から7年の追悼式典で、慰霊碑に献花する鈴木陽子さん（右）と妻の千鶴子さん（左）。

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【ワシントン共同】トランプ米大統領は南部フロリダ州の高校銃乱射事件から1週間を迎えた21日、事件に巻き込まれた生徒や子どもを亡くした親らとホワイトハウスで面会し、約1時間にわたり意見を交わした。生徒や親は涙を見せたり、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

国際派日本人養成講座作者 伊勢雅臣氏の厳選シリーズ第3弾!

世界が称賛する日本の経営

近年の日本企業は、欧米の株主資本主義的経営こそ最新の経営と思いつつ、「三方よし」を追求する日本の経営を時代遅れと考えているようです。しかし、人間が成長する存在であることを考えれば、日本の経営の方が経済的パフォーマンスも良く、人々が社会を幸福にするパワーもはるかに優れているのです。今日、優れた欧米企業は、そのことに気づき、日本の経営を咀嚼し、追及しています。

本書は、先人の足跡をたどること、読者に日本の経営とは何かを思い出し、それができれば、日本の企業人、企業、日本国全体が、活力を取り戻すと信じています。

1冊1000円、限定販売、残り30冊!

【お問い合わせ】ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340 - 6060

【郵送でのご注文は日系書店まで】

太陽堂: (11)3208-6588 / フォノマギ竹内書店: (11)3104-3399 / 高野書店: (11)3209-3313

「なぜ戦争で使う銃が店で買えるのか」の理解できない」と泣きながら語ったトランプ氏は、これまで「国民の武装の権利」を認め、合衆国憲法修正第2条を守り、繰り返した主張に、怒りをぶついたりしながら「事件を二度と起こさない」と、銃規制強化などの対策を取るよう訴えた。トランプ氏は再発防止

【共同】経団連の榊原定征会長は22日、名古屋市の記者会見で、名古屋17年春闘の大手企業で賃上げは2%台にとどまるとして、18年春闘では3%の賃上げを求め、経団連として企業に積極的な対応を促した。榊原氏は「自動車は春闘の相場形成で大きな材料になる」とし、トヨタ自動車など大手各社の交渉が注目されるとの認識を示した。また、「19年の消費増税増税を前に、今年春闘は日本経済に大きな影響を及ぼす」として、中央幹線の開業をにらんだ地域振興策などについて意見を交わした。

記者会見には中部経済連合会の豊田鉄郎会長（豊田自動織機会長）と東海商工会議所連合会長の山本伸士会長（名古屋鉄道会長）も出席。山本氏は「賃上げが多くなる企業は昨年より多くなる」と見通す一方、豊田氏は「賃上げは個々の企業の判断だ」と述べている。

【販売・お問い合わせ】ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340 - 6060

【日系書店でも販売中/郵送での注文も日系書店へ】

太陽堂: (11)3208-6588 / フォノマギ竹内書店: (11)3104-3399 / 高野書店: (11)3209-3313

第一回移民船 出港から100年 日系人の苦闘と 栄光の歩みをたどる

ブラジル

【日ポ両語】

目でみる ブラジル 日本移民の百年

Cem Anos da Imigração Japonesa no Brasil através de Fotografias

ブラジル日本移民史料館・ブラジル日本移民百年記念協会百年史編纂委員会 編

詳細な解説を付した 決定版!

日本移民 110周年向け 日本から再入荷!

R\$100

明治41年サントス港に上陸した781人から、今や六世・130万人の広がりとなったブラジル日系人社会。多文化社会を生き抜いてきた人々の貴重な経験は、21世紀の日本人の共有財産であり、世界につながる架け橋である。

【販売・お問い合わせ】ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340 - 6060

【日系書店でも販売中/郵送での注文も日系書店へ】

太陽堂: (11)3208-6588 / フォノマギ竹内書店: (11)3104-3399 / 高野書店: (11)3209-3313

